



本日、終業式を迎えました。新型コロナウイルス感染症防止のため、教育活動に制約を受けながらも1学期の予定を終えることができました。保護者の皆様には、毎日の検温等でご家族の健康管理にご協力をいただき、ありがとうございました。

梅雨が明け、明日から42日間の夏休みに入ります。事故なく有意義な夏休みが過ごせますよう、ご家庭や地域におかれましては、声かけや見守り等のご協力をよろしくお願い申し上げます。

◇ GIGAスクール時代の学び — 1人1台パソコンの活用について —

Global and Innovation Gateway for All (全ての児童のための世界につながる革新的な扉)

「1人1台パソコンの持ち帰りに向けてのご家庭へのお願い」のチラシ(鈴鹿市教育委員会作成)を配付しました。

これは、今年度から各児童に貸与されたパソコン(ChromeBook)を、今後家庭に持ち帰らせることで家庭学習等への活用を進める考えをお知らせするものです。

しかし、現在、家庭での通信環境調査が実施されていることなど、様々な条件整備の必要があるため、1人1台パソコンの家庭への持ち帰りは、2学期以降になる予定です。

実施時期及び諸条件等については、鈴鹿市教育委員会からの通知を受けて改めて連絡します。



【役割を分担してプレゼンを作成する6年生】

◇ 新型コロナウイルスワクチン接種における児童の出欠の扱いについて

鈴鹿市教育委員会から、ワクチン接種を希望する児童の出欠の扱いについて、次のとおり通知がありました。

授業日に新型コロナウイルスワクチン接種を受けるために欠席する場合及び発熱等の副反応が出て学校を欠席する場合 ⇒ 「出席停止」扱いとなります。

7月5日発行の「広報すずか」では、12歳以上の児童生徒への接種券の発送は、11月頃の予定となっています。

◇ 第2回学校運営協議会を開催しました(6/24)

1学期のいじめアンケート結果と「学校いじめ防止基本方針」について説明し、意見交換を行いました。子どもたちが健やかに成長し、社会で必要とされる人権感覚を身に付けていくために、学校、家庭、地域住民の皆様の相互の連携協力をよろしく願います。

【学校の役割】

- ・教職員は鋭い人権感覚を持ち、いじめを見抜く人権感覚を持った児童の育成に取り組みます。
- ・ささいな兆候であっても軽視せず、早い段階から積極的に関わりを持ちます。
- ・定期的なアンケートを実施し、児童や家庭からの相談に迅速に対応します。

【家庭の役割】

- ・いじめは絶対に許される行為ではないことを、責任を持って徹底して教えてください。
- ・十分な愛情を注ぎ、家庭が居場所のある暖かな環境となるように努めてください。

【地域の役割】

- ・地域で子どもの様子がいつもと違う、悩んでいるようだと感じられた場合には、学校や家庭と情報を共有してください。

◇ 全学級でコスモス学級について知る授業を行いました

6月からコスモス学級（特別支援学級）の担任が全学級を回り、コスモス学級で学ぶ児童の理解に繋がる授業をしてきました。人にはそれぞれ個性があります。コスモス学級の児童が得意なことや一人ではできないことがあるように、誰にでも得意なことや苦手なことがあります。

授業を通して、コスモス学級児童の特性や個性を理解するとともに、どのように接していけばよいのかなどを考えることができました。

<児童の感想 一部抜粋>



…コスモスの人たちにも友達と一緒に話します。大人になっても、この気持ちを忘れないように考えていけたらなと思いました。

コスモスに通っている子たちが、芋ほりや買い物をしてずると思っていたけど、大人になった時のためにしていると聞いて、これからは、ずると思わずに受けとめたい思いました。

ばくも、得意なことと苦手なことがあるので、できていないことではなく、できていることを見て、困っていることがあったら助けてあげたいです。

〇〇さんと〇〇さんは、しゃべりたくないんじゃないかって、しゃべってくれないんじゃないかって、ただ、緊張しているだけだということが分かりました。

コスモスの意味が宇宙と初めて知りました。先生の話を聞いて、一人一人の個性を大事にしていくことが大切なんだなと感じました。自分も苦手なことやきらいな食べ物があるので、同じなんだなと思いました。コスモスには一人一人が「安心して楽しく」の教室ができるように、たくさん工夫がされているんだなと感じました。



コスモスには、体に障がいのある子がいて、その子ががんばっていたら手伝うのもいいけど、温かく見守るのが大切だと分かりました。そして、どうしてもできないことがあるときは、サポートするのも大切だと思いました。